



DIEZ, LUIS MATEO

El sol de la nieve o El día que desaparecieron los niños de Celama

El sol de la nieve o el día que desaparecieron los niños de Celama es el primer relato de Celama protagonizado por los niños. En el mítico Territorio creado por Luis Mateo Díez, en el que transcurre la célebre trilogía El reino de Celama, aparecen, en primer plano, los niños, que protagonizan la trama merced a su misteriosa desaparición. Un misterio sobre el que se desatarán todo tipo de conjeturas. Las ilustraciones han sido preparadas para este relato por Antón Díez, hermano de Luis Mateo, quien, por primera vez, ha esbozado unas imágenes que logran acercarnos el mundo de la infancia de Celama sin desvelar el misterio que siempre envolverá a esta Comarca.



Luis Mateo Díez

El sol de la nieve

El día que desaparecieron los niños de Celama

Ilustraciones de Antón Díez



Editorial	Gadir
Col·lecció	Colección El Bosque Viejo
Enquadernació	Tapa dura
Pàgines	103
Mida	135x210x mm.
Idioma	Español
Tema	Libro juvenil para más de 12 años
EAN	9788496974050
PVP	19,00 €
PVP sense IVA	18,27 €

